

御笠

「ペタンクNo. 1」 7月25日開催

「夏休み子ども教室」とコミュニティセンター主催講座「マイスターに学ぶ」の初めての共同事業である「ペタンクNo.1」が開催されました。

猛暑日が続く中、児童18名、マイスター受講生8名、スタッフ8名の合計34名が参加し、8チームを屋内（室内ペタンク）と屋外の2グループに分けてリーグ戦を行いました。

また、空き時間や幼い子ども用に輪投げも準備して楽しんでもらいました。

朝から水銀柱がぐんぐん上がり、日差しの強さに自ら進んで屋外に出る参加者が少なく、室内外で年齢の偏りが生じましたが、外では子ども達の楽しそうな声が響き渡っていました。

例年は子ども達のみでの参加なので、今回は世代間の交流ができて夏休みの良い経験になったことでしょう。



二日市北

ペタンク大会 8月21日開催

8月21日に二日市北小学校でペタンク大会が開催され、子どもから大人まで幅広い年代の84名もの皆さんがペタンクを楽しみました。

気温36℃の猛暑日で、じりじりと暑い日差しが照りつける中、参加者の皆さんは流れる汗を拭いながら、一球一球真剣に、白熱したゲームが繰り広げられました。

